
平成２９度 第１１回いるまの支部青年部会定例役員会議議事録 

 

・日 時  ：平成３０年２月１７日（土）17：30～19：30まで 

・場 所  ：入間市「勤労福祉センター」 

・参加者  ：野村・小沼・神谷・渡嘉敷・大島・菅原・志水・浦田・石川 

今泉・草崎・矢部      

           ３２社３４名中  参加者 12名 委任名 12名 欠席 9名 

 

【１、出欠確認】（渡嘉敷） 

 

【２、会長挨拶】（野村会長） 

  本日は上級救命講習お疲れさまでした。これで本年度よていしていた大きな事業が一

段落となりました。本年度の総会も近づいてきたので、それも踏まえて話し合いがで

きればと思います。よろしくお願いします。 

 

【３、審議事項】 

①事業報告             

  ◇運営委員会 親睦担当「1/20勉強会・新年会報告」（浅見） 

   浅見さん欠席の為、渡嘉敷より報告書代読。報告書は別紙。 

   ※20万以上余りが出ているので何か意図があるのか、会費徴収してこれだけ余って

しまうのでは、徴収する意味がないのでは、次期の予算組みで予算削減になってし

まうのではないかとの意見が出ましたが、次回からは二次会会費部分で調整するな

り、お預かりしている「大切な予算」の使い方を、何かしら工夫をしてくという事

を前提に承認。 

 

 ②事業計画 

  ◇社会業委員会「上級救命講習について（本日）」（浦田） 

   本日は御協力ありがとうございました。おかげさまで 34名の参加で無事に終了いた

しました。報告書含め詳細については次回の役員会でご報告いたしますが、概ね予

定していた通りで行えました。 

  

③その他 

   ◇「県青年部新春研修会報告」（野村） 

    2/10新春研修会、参加御協力いただいた皆様ありがとうございました。個人的に

は楽しい研修内容だったと感じています。 

 



◇「2/24 県青年部実務者交流会について」 

野村、神谷、草崎の 3名で参加予定です。 

 

   ◇親会協力「交通安全パトロールについて」（神谷） 

 無事に終了いたしました。御協力いただいた皆様ありがとうございました。 

 検挙件数は 4件でした。 

 

   ◇「総会及び各委員会予算について」（神谷） 

    そろそろ各委員会の次年度計画内容案を決めいていきたいと思っています。もう

少し予算が欲しいなどのご要望があれば次回の役員会のときに提出してください。

それを基に総会資料を作成していきます。各委員会とも副長への引継ぎになって

くると思いますので、そこも考慮して計画してください。 

 

【３、閉会】         

 

次回の役員会は、3月 17日（土）18：00～ 狭山市「勤労福祉センター」予定 

詳細は事務局より FAX＆Mail にてお知らせします。調整の程、宜しくお願い致します。 


